

ネイチャー・ウォーク

平成 年 月号
200 . . 発行
(通巻第 号)

ECO SAITAMA (財)埼玉県生態系保護協会 部会：自然を歩く会

■先月のネイチャーウォーク

三貫清水と上尾市内の鎌倉古道

(JR 高崎線宮原駅～同線上尾駅)



今回は久しぶりの鎌倉古道ウォーク。天候にも恵まれ、50名近くの参加があり、途中「何でこんなにいっぱいいるの～？」と地元の子どもが驚くほどでした。50人の目で色々なものを見つけましょう！

最初は三貫清水の森を歩きました。ここでは鎌倉街道の枝道がわずかに残っています。どんな人たちがここを歩いていったのでしょうか。



▲ わずかに残る鎌倉街道の枝道。



▲太田道灌がそのおいしさに感激した三貫清水。ニホンアカガエルもお気に入りのようです。



▲森が残っているからでしょうか、カラスの巣もハンガーはなく、完全なる木造住宅。「豪邸だ！」との声がありました。

▼ふと目を下にとやると、粹な水車が！今日はいつもより多くまわっています！



▲ニワトコ。食べ過ぎるとお腹を下すようです。食べ過ぎる人がいるほど美味しいのでしょうか…食べたい！

三貫清水の森の次は鴨川沿いを歩きました。ここでは、バン、コガモ、ハシビロガモ、ジョウビタキ、そしてカワセミなど多くの野鳥が見られました。



▲堤防の上を1列にそろそろ。



▲鴨川だけにカモがいっぱいたカモ！…失礼しました。しかし、今回は本当に多くのカワセミに出会いました。いつ見ても綺麗で、カワセミ渋滞があちこちで発生していました。



▲へ、へビ！？・・・ヒモでした。



今日は梅の花がとても綺麗でした。春がだんだん近づいていますね。



▲よく歩いた後はご飯のおいしさもさらにアップ！



楽しい昼食の後は、恒例の認定証の授与式です。今回は3人の方が授与されました。おめでとうございます、そしてこれからもよろしくお願いします♪

午後はゆっくりのんびりゴールの上尾駅に向かいました。



▲今回は川を見ていると必ず何かを見つけれました。これぞ100の目の力！



本日は約10kmのウォーキングでした。色々なものを見られて、いい運動にもなりましたね（私は、足がパンパンでしたけど）。また、次回もよろしくお願いいたします♪